
資料艾件 中西區區議會文件第 61 /2012 號

二零一二至二零一三年度

中西區區議會

地區設施管理委員會

第三次會議報告

（二零一二年四月十二日）

（一）社區會堂和社區中心的管理

文件由區盛盛提交。經討論後，委員會通過成立「檢視社區會堂和社區

中心管理非常設工作小組」’全面檢視民政事務總署就《租用社區會堂

／社區中心設施指南和條件〉提出的修訂建議，並於三零一三年四月二

十七日召開第一次會議。

（三）地區小型工程搜款申請一摩星嶺軍事遺址旅遊設施設置工程

文件由區盛處提交。經討論後，委員會認為工程的顧問費成本過高，要

求部門檢討工程預算及內容，然後再呈交委員會討論。

（三）市民對丈康設施的意見調查

文件由陳捷貴議員、︱凍財喜議員及艾志華議員提交。經討論後，委員會

希望康文署與委員會分享市民對文康設施的意見，並要求部門將 2008

年的「普及體育研究－香港市民參與體能活動模式」顧問研究報告存放在

秘書處，以便委員日後查閱。

（四）關注中山紀念公園室內游泳池設施及運作問題

文件由盧懿杏議員、葉國謙議員、︱陳學鋒議員、蕭嘉怡議員及張國鈞議

屋提交。經討論後 ， 委員會對中山紀念公園的改善工程進度感到滿意，

並就中山紀念公園游泳池的設施改善方案向康艾署提出多項意見，希望

部門繼續改善 ， 務求令設施更符合市民的需要及期望。委員會亦要求部

門在會後匯報過去曾在中山紀念公園游泳池及堅尼地城游泳池進行的

改善工程。



（五）關注康文署場地被「炒賣 1情況

文件由陳財喜議員、︱凍捷貴議員、文志華議員提交。經討論後，委員會

促請康文署繼續嚴厲執行檢查場地使用者身份的措施，盡量避免場地被

激用的情況再度發生。

（六）要求康文署檢討轄下活動報名機制，將資源能夠公平地與市民分享

文件由黃堅成議員、鄭麗琮議員、甘乃威議員 、許智晏議員提交 。部門

向委員會解釋現時的報名機制 ， 以及師生比例限制等問題。經討論後，

委員會要求部門以書面形式詳細介紹轄下活動的報名機制，以助委員及

市民進一步認識有關機制，報名時可以多加留意。

（七）二0一二至一三年度地區小型工程計劃新建議項目

文件由地區小型工程工作小組提交。經討論後，委員會通過文件內容，

並要求秘書處就「於太白台加設無障礙通道」的建議去信運輸署及路政

署，以了解有關項目的可行性，以及署方會否考慮進行該項目。
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